



Mittermayr: Neuer respACT-Landesleiter

Steirische WirtschaftAusgabe 08/2022 | Seite 28 | 22. April 2022
Auflage: 87.609 | Reichweite: 254.066

respACT

Mittermayr: Neuer respACT-Landesleiter

Das respACT-Netzwerk Steiermark hat mit Saubermacher-CEO Ralf Mittermayr einen neuen Leiter. Mit ihm gewinne respACT „einen begeisterten Innovator, Vordenker und Mitstreiter für nachhaltige Entwicklung und Transformation der Wirtschaft im Sinne des EU Green Deals“, erklärt das „austrian business council for sustainable development“. „Durch entsprechende Aufbereitung wird Abfall zur wertvollen Ressource für Produkt- und Energieerzeugung“, so Mittermayr. Sein Credo: „Ökologisierung verändert die Welt.“



© Koenigshofer Michael

Ralf Mittermayr